

Fecha: 08-07-2024

Medio: La Prensa de Curicó La Prensa de Curicó Supl.:

Noticia general Título: En La Trinchera se formaliza el Comité Local de Restauración

SEREMI DE SALUD

En La Trinchera se formaliza el Comité Local de Restauración

Pág.: 19

Cm2: 681,3 VPE: \$880.910

Iniciativa. El hito es parte de las actividades del Proyecto GEF Restauración, y permitió generar vínculos y una articulación entre los distintos actores, entidades públicas y privadas con un rol relevante en la ejecución del proyecto de restauración de paisajes en la Región del Maule.

CUREPTO. La seremi del Medio Ambiente, Daniela de La Jara, encabezó la formalización de Comité Local de Restauración del Maule, actividad que se llevó a cabo en el "Camping Municipal La Trinchera", en la comuna de Curepto y que se realizó en el marco del Provecto GEF Restauración, ejecutado por el Ministerio del Medio Ambiente, en conjunto con la Corporación Nacional Forestal (Conaf), e implementado por la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación Agricultura (FAO), con financiamiento del Fondo para el Medio Ambiente Mundial (GEF).

A la jornada, asistieron representantes de las Municipalidades de Curepto y Constitución, de instituciones públicas tales como Conaf, Indap, organizaciones socio ambientales v personas participantes del Comité Local del Proyecto GEF Restauración en el Maule, y durante la actividad se recorrió parte del sector La Trinchera, donde se efectuó una observación guiada de avifauna en el



Seremi Daniela de La Jara encabezó la firma del acta de conformación del Comité Local de Restauración del Maule.

humedal y luego una limpieza de playa.

RECONEXIÓN

Posterior al recorrido del sitio, la autoridad medioambiental regional lideró la firma del acta de conformación del Comité Local de Restauración del Maule, entre los participantes, quienes están trabajando por una restauración eficiente de los paisajes degradados de las comunas de Curepto y Constitución.

En la instancia, la portavoz

de la cartera ambiental sostuvo que "este proyecto lo que pretende es reconectarnos, por eso la necesidad de armar estos Comités, donde nos conectamos los particulares con el Estado y por eso agradecemos la presencia de los representantes de los municipios. de los servicios públicos y de las y los vecinos que participan", destacó la seremi Daniela de La Jara.

OPORTUNIDAD

Añadiendo sobre el proyecto que "rescatar, poner en

valor y restaurar estas áreas pilotos es fundamental. porque nuestra región está evidenciando los cambios, una transformación de la naturaleza, a propósito del desarrollo agroforestal y el cambio climático, por lo que esta es la oportunidad para enfocarnos en trabajar en conjunto para abordar este desafío, donde formalizar los comités nos permite crear la estructura para abordar este proyecto, que es de cinco años", manifestó la autoridad medioambiental regional.

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

FUNCIONAMIENTO COMITÉS

Cabe resaltar que los Comités Locales participarán activamente en el diseño, implementación y seguimiento de las iniciativas e instrumentos que se ejecutarán en el proyecto, tales como: la planificación ecológica, los indicadores socio ecológicos, aspectos que son significativos para la implementación del Plan Nacional de Restauración en la región.

4.200

12.600

No Definida

Y actualmente, se han conformado los Comités Locales de Cureptoy de Constitución, Comité Técnico el Regional, en el marco de la implementación del Proyecto GEF Restauración.



La representante del Ministerio de Medio Ambiente en el Maule, destacó este hito y la participación de las diferentes entidades.



Finalizada la instancia protocolar, los asistentes participaron en la limpieza de la playa.



Durante la actividad se efectuó una observación guiada de avifauna en el humedal.